
陳鳳忻  EDCO 揚琴 

 

時光飛逝，轉眼間八年已經過去了，記得第一次到外地交流便是到龍崗，如

今再一次来到这个地方，卻有一番新的感受。 

    這次是第一次我們要自行搬運揚琴到龍崗表演，以前總覺得調琴很困難，現

在卻覺得搬琴很困難。真是身在福中不知福，幸好有樂團的同學協助我和我另一

位同學搬運樂器。渡過關口之後，我們便上了旅游巴等候其他同學。經過 45 分

鐘的車程後，我们終於到達明輝工業城。 

    我們吃過午餐後，便到工廠區參觀各種的批發線，以前我總好奇酒店的日用

品從何來，在這次參觀中，亦解答了我的問題。參觀後我們亦同時會合了二號車

的同學，便開始了排練。 

    我和我的朋友因為調揚琴的關係，所以第一天並没有上台排練，於是當我們

完成我們的工作後，我和她便坐到台下聽樂團的演奏。這對我和她來說是一次非

常珍貴的機會，因為揚琴是在樂團中擔任較重要的位置，通常我們都不能離開舞

台，但這次我們作為觀眾在台下聆聽樂曲，亦有另一番感受。 

    第二天彩排時烈日當空，起初还有一點微風，但過了一會兒後，太陽越發猛

烈，我在台上的揚琴剛剛好被太陽映照着。樂器的弦線會因風和太陽的變化而改

變，當彩排完畢，我把樂器搬到台下時，發現到樂器的音質已經發生變化，突然

身旁的郭謙老師像是看到我眼中的無力，跟我說：『鳳忻，吃過飯後，我幫你一

起調音吧！』 

    音樂會完滿結束，大家都很高興，在此我想感謝程志輝先生的安排，令我們

在這三天都能盡興，希望下次也能再到龍崗的各個地方游歷。 

 


